

L. Karner

STATISTISCHE BERICHTE



Herausgeber: Statistisches Bundesamt / Wiesbaden

Arb.Nr. VI/1/98

22. August 1951

Die Entwicklung der Verbraucherpreise ausgewählter Waren
in den Landeshauptstädten des Bundesgebietes
in der Zeit vom 3.-10.8.1951

Die Zahl der Preisänderungen, die in den Landeshauptstädten bei den in die Berichterstattung einbezogenen Waren beobachtet wurden, war in der Berichtswoche vom 3. - 10.8.1951 noch geringer als in der Vorwoche, vor allem bei den industriellen Fertigwaren.

Bei den Nahrungsmitteln zeigten lebhaftere Bewegung nur die Preise für Fleisch und Schweineschmalz, doch war die Preisentwicklung in den einzelnen Berichtsstädten sehr uneinheitlich. Unverändert blieben die Preise der Getreideerzeugnisse bis auf einen Preisrückgang bei Schnitt- oder Bandnudeln.

Bei den Preismeldungen für industrielle Fertigwaren wurden lediglich je ein Preisrückgang bei Strickwolle und Schuhen und eine Preiserhöhung für Möbel festgestellt.